

Newsletter Kindergarten „Knirpsenland“

3. Quartal 2023



Bei uns ist viel passiert...

Gemeinsam haben wir den Kindertag gefeiert. Eine Eisspende aus der Küche und neue bunte Klettersteine haben Spaß gemacht. Außerdem bekamen wir Besuch von einem Dinosaurier aus dem Erlebnispark.

Beim Sportfest hatten Eltern, Kinder und Erzieher viel Freude an gemeinsamen sportlichen Aktivitäten, Spielen und Wettbewerben.

Im Mai führten wir unsere Projekt-Woche zum Thema (Zahn)-Gesundheit durch. Dabei wurde den Kindern u.a. die Bedeutung eines gesunden Lebensstils spielerisch übermittelt oder die Rittergeschichte zum Zähneputzen vorgetragen. Der Besuch der Zahnschwester hat die Woche abgerundet.

Die Festwoche der Vorschüler war ein gelungener Abschluss, an welchen sich die Kinder bestimmt noch lange erinnern werden. Diese war gefüllt mit Ausflügen in den Inselzoo, in eine Bäckerei, dem Besuch vom BonBon-Mann, Auf der gesponserten Hüpfburg (ein Dankeschön dafür!) konnten alle das Zuckertütenfest genießen. Nun ziert als Erinnerung ein wunderschöner Apfelbaum unseren Vorgarten, den uns die „Früchte-Eltern“ übergaben. Wir verabschieden uns von unseren Zuckertütenkindern und unserer Leitung, welche im August unseren Kindergarten verlassen.

Wir möchten die Gelegenheit nochmal nutzen, um uns bei den tatkräftigen Eltern zu bedanken, welche mit uns den Garten verschönert haben. Während des Garteneinsatzes wurde u.a. der Fühlpfad erneuert, neue Blumen gepflanzt und weitere Naschsträucher angelegt, welche täglich von den Kindern gegossen und die Beeren verputzt werden.

Bitte denken Sie an unsere „Spielzeugfreie Woche“ im Juli, diese wollen wir nutzen um kreativ zu werden. Wir bitten Sie den Kindern an diesen Tagen kein Spielzeug mit zu geben.

Wir begrüßen diese Woche die neue Kollegin Antonia in unserem Haus, die in den nächsten Wochen alle Gruppen kennenlernen wird.

📌 Termine im Quartal:

- **12/13.07.** Kochaktion mit den Flöhen

Als wichtigstes natürlich **den Sommer genießen** mit Wasserspaß 😊

- **24.07.-28.07. (27.07. bis 28.07. Krippe)**
Unser Spielzeug macht Urlaub
- **September:** Gruppenelternabende

Sprache

Jennifer ist nun gut bei uns im Haus angekommen. Sie begleitet den Alltag der Kinder sprachlich, mit vielen verschiedenen Fingerspielen, Sprüchen und Reimen.

Sie nutzt vormittags die Zeit im Garten um die Sprachdecke wieder aufleben zu lassen, auf welcher sie mit den Kindern Bücher liest oder Sprachspiele anbietet.

Da nun die Urlaubszeit beginnt, sind auch Sie gebeten ihren Kindern kleine Mitbringsel anzuvertrauen, da diese im Rahmen ihres Projektes „Sprachflugzeug“ besprochen werden sollen. Wenn Sie und Ihr Kind das möchten, werden diese kleinen Schätze dann auch bei der Lesecke aufgehängt.